



Zieleinlauf des Entenrennens: Der Lions Club feierte mit dem Spektakel auf der Aar eine gelungene Premiere.

Entenrennen: Lions erzielen 7500 Euro Erlös – Geld kommt Diezer Jugendzentrum zugute

Die 2000 Rennenten für das erste Entenrennen beim Frühlingsmarkt waren bereits seit Tagen vergeben. Der Diezer Lions Club sorgte mit dem Spektakel zwischen den bei-

den Aarbrücken für ein Ereignis mit einem Riesenerlös für das Diezer Jugendzentrum. Rund 7500 Euro konnten aus dem Entenrennen erzielt werden. Das Geld wird für

sportliche Zwecke eingesetzt. Unter anderem soll eine Kletterwand angeschafft werden. Auf die Besitzer der schnellsten 15 Enten warteten stattliche Gewinne. *up*